

En relación al diálogo iniciado entre la Alianza Juvenil Democrática y ~~los~~ diversos movimientos que integran el Grupo de los Ocho, la Juventud de la Unión Demócrata Independiente declara lo siguiente:

- 1º La juventud democrática-independiente aceptó concursar a este diálogo en el entendido de que él procuraba ser un lugar de encuentro entre movimientos juveniles democráticos, con el fin de intercambiar ideas sobre el presente y futuro del país, en términos que resultaran ~~otras~~^{los} constructivas y útiles para buscar concordancias y fundamentar las divergencias existentes entre ellos, dentro del propósito de avanzar y fortalecer hacia una democracia plena, eficiente y estable.
- 2º Desgraciadamente, este constructivo propósito se ha visto enturbiado por una confusa actitud de la Alianza Juvenil, destinada a establecer otro diálogo similar y paralelo con el denominado Movimiento Democrático Popular (MDP), ~~que~~ que fue agrupado al Partido Comunista, al MIR ^{una fracción del} y el Partido Socialista. (*)
- 3º En tales condiciones, ~~que~~ los jóvenes demócratas-independientes hemos ~~no~~ ha resuelto ~~asistir~~ de continuar participando en estos diálogos con la Alianza Juvenil mientras tal ~~situación~~ ^{realidad} se mantenga, ya que la UDI no acepta ^{jamás} ser compañera de tránsito para establecer vías comunicantes hacia ~~desarrollar~~ los conglomerados marxistas, cuya definición doctrinaria resulte ^{extremadamente} incompatible con lo esencial mismo de una sociedad libre y de una democracia política.
- 4º Finalmente, la juventud de la UDI denuncia la incongruencia de que la Alianza Juvenil estime a interlocutores válidos para construir una futura democracia estable, a movimientos y partidos que sostienen ^{como} posteriormente desean llevar a Chile a un totalitarismo irreversible y que sólo se valen de la ^{eventual} de buscar valerse de la democracia para destruirla y del diálogo para durar sus acuerdos, conforme a las tácticas explícitamente enunciadas por Lenin.

(*) A esto se agrega la similar situación producida en Ginebra (a nivel adulto) y los pactos entre la Democracia Cristiana y el MDP que se están registrando sistemáticamente en las decisiones universitarias.